

Asegurar la calidad y ampliar la cobertura educativa para alcanzar a más estudiantes, que con juicio crítico y autoconfianza logren cumplir sus objetivos

Dos mujeres se juntan por un reto en la educación en Cusco

Verónica Ugarte es una mujer líder en el campo de la educación y dirige desde hace 20 años el colegio Andino School, un sueño que empezó en un pequeño nido conformado por cuatro estudiantes. Sin imaginarlo, esta iniciativa se convirtió luego en una de las propuestas educativas de mayor calidad en nuestra ciudad, siendo el único colegio privado en Cusco miembro de la comunidad de colegios acreditados con el Bachillerato Internacional a nivel mundial.

Consciente de que la mejora continua requiere tomar decisiones estratégicas, que implican asumir y empoderar a su equipo en nuevos roles, este año propone el desafío de asumir la dirección general del colegio a otra apasionada educadora y excelente profesional: Emperatriz Yépez.

Así, estas dos mujeres se juntan en un reto por la educación en Cusco: Asegurar la calidad y ampliar la cobertura educativa para alcanzar a más estudiantes, que con juicio crítico y autoconfianza logren cumplir sus objetivos.

Ambas, Verónica Ugarte, desde la Gerencia y Promotoría, y Emperatriz Yépez, desde la Dirección General, están dispuestas



a mejorar sustancialmente todas las aristas del modelo, para que cada vez más, los estudiantes puedan responder mejor al proceso de globalización que demanda rápidos cambios, mayor competitividad y acción social.

Una decisión compleja pero con mucha confianza en la elección de la aliada idónea para este reto

Para Verónica Ugarte, quien ha sido la fundadora y directora de Andino School por 20 años, tomar la decisión de pasar de la dirección del colegio a la Gerencia y Promotoría tomó bastante tiempo; sin embargo, una vez tomada la decisión, se tuvo la plena confianza en la elección de Emperatriz Yépez como directora.

Y es que Emperatriz Yépez tiene el perfil idóneo para el cargo: Combina conocimiento, amor por la comunidad educativa de

Andino School, comprometido con la calidad de la educación que se debe brindar a los estudiantes y flexibilidad para asumir nuevos retos y tomar las mejores decisiones respetando todos los puntos de vida y logrando consensos.

Emperatriz, quien se incorporó al colegio hace ya catorce años, ha asumido diversos cargos en toda su trayectoria en Andino, pues se ha desempeñado en la Coordinación de Primaria y del Programa de la Escuela Primaria del Bachillerato Internacional y la Subdirección. Para este año, planea continuar con los esfuerzos realizados para generar un crecimiento conjunto para todos quienes forman parte de Andino School.

Además, Verónica y Emperatriz reafirman su compromiso de seguir contribuyendo a la excelencia educativa desde sus nuevas funciones, siempre guiadas por uno de los atributos del IB en el que más trabajan y están convencidas: La integridad.

Cabe resaltar, que esta decisión enfocada en el trabajo conjunto permitirá desde una gestión estratégica, diseñar un crecimiento que mantenga los estándares de calidad que ofrece Andino School.